

EXCURSIONES PERIODO INVERNAL

Noviembre (salida 9 h.)	Diciembre (salida 9 h.)
Día 4 Figueruelas, 60 kms.	Día 2 Villanueva de Gállego, 26 kms.
Día 11 Mozota, 48 kms.	Día 9 Torres de Berrellén, 40 kms.
Día 18 Pinseque, 40 kms.	Día 16 Torrecilla de Valmadrid, 42 kms.
Día 25 El Burgo de Ebro, 32 kms.	Día 23 Botorrita, 44 kms.

CAMPEONATO DE EXCURSIONES TEMPORADA 1.990 CLASIFICACION FINAL

PEÑA CORTA

Exaequo	Salidas	Kms.
1.º Julián Velasco Vined	29	2.116
1.º Federico González Malagón	29	2.116
1.º Isaias García Simón	29	2.116
1.º José M.ª Palomar Inés	29	2.116
1.º Enrique Jarauta Cantín	29	2.116
1.º Carlos Tardez Urbano	29	2.116
7.º Manuel Asensio Ibáñez	28	2.062
8.º Juan Fernández Avello	28	2.041
9.º Jorge del Pico Hualde	28	2.010
10.º Gregorio Vidal Vidal	26	1.898
11.º Carmelo Recio Domínguez	26	1.871
12.º Mariano Coello Marín	26	1.698
13.º Angel Lamana Ortín	24	1.770
14.º Miguel Franco Izquierdo	24	1.743

PEÑA LARGA

Salidas	Kms.
1.º Manuel Chico Romero	29 2.756
2.º Miguel A. Berroy Martínez	28 2.684
3.º José M. Alvarez Alvarez	28 2.660
4.º Guillermo Romero Lolomo	28 2.626
5.º Alberto Suriñach Monzón	27 2.507
6.º Ernesto Narvajas Rubio	26 2.487
7.º Julio Escos Fece	26 2.476
8.º Miguel Saludas Company	26 2.438
9.º Antonio Barroso Reino	24 2.269
10.º Gregorio Yagüe Baquedano	24 2.246
11.º Juan J. Aldaz Bueno	23 2.128
12.º Pascual Cebrián Martín	19 1.810
13.º Angel Sopena del Río	18 1.716
14.º Antonio Cruz Andrés	17 1.537

CAMPEONATO INVERNAL

Aunque de una manera informal, vamos a poner en práctica durante las salidas que se van a realizar este periodo invernal 1.990-91, de una clasificación sin tener la rigidez de nuestro Campeonato Social, para premiar de alguna manera la constancia de esos socios que en la dura climatología invernal son más constantes en estas salidas. Estos premios los otorgaremos coincidiendo con la prueba "sin cadena", a celebrar el mes de Marzo de 1.991.

SALIDA FAMILIAR

El día 6 de Diciembre, realizaremos una salida familiar al lugar ya conocido por muchos de vosotros: LA VIRGEN DE LAS LAGUNAS en Alfamén.

La salida a las 9 horas de la gasolinera de Valdespartera.

El que quiera encargar la comida en la Ermita, se pase por él club para encargarla conjuntamente.

MARCHAS CICLOTURISTAS

Nuestros cicloturistas han seguido representándonos a lo largo del calendario Regional de Cicloturismo, consiguiendo ser el club con mayor participación en las pruebas organizadas por el C.C. Zufariense en la II RUTA CICLOTURISTA DE LOS PINARES, el día 16 de Septiembre y también el día 23 de Septiembre en la II CICLOTURISTA "CAMPO DE LECIÑENA" organizado por el C.C. Actur.

15 de Agosto Randonnee du Tourmalet, (Bagneres de Bigorre) France. Nuestros cicloturistas también nos trajeron un trofeo de esta durísima prueba.

NUEVOS SOCIOS

642	Oscar Oliva Oses
643	Octavio Oliva Oses
644	César Cruz Cuartero
645	Sergio del Buey Landivar

CARRERAS CELEBRADAS POR NUESTRO CLUB

Día 1 de Septiembre en el Barrio de San José para Juveniles.

1.º - Juan García	Ibercaja de Guadalajara
2.º - Emiliano García	Ibercaja de Guadalajara
3.º - Rubén Galve	Kelme-C.C.Iberia

Día 2 de Septiembre en Sariñena (Huesca) para Juveniles.

1.º - Miguel Sánchez	Ibercaja de Guadalajara
2.º - Juan García	Ibercaja de Guadalajara
3.º - Emiliano García	Ibercaja de Guadalajara

Día 9 de Septiembre en Villamayor para Juveniles.

1.º - Enrique Estevez	Donuts-C.C.Aragonés
2.º - Rubén Pelegrín	Donuts-C.C.Aragonés
3.º - Luis García	Donuts-C.C.Aragonés

Día 19 de Septiembre en Epila para Aficionados.

1.º - Juan Esteban	CAI-C.C.Aragonés
2.º - Alfonso García	CAI-C.C.Aragonés
3.º - José Pedros	CAI-C.C.Aragonés
4.º - Alfredo García	C.C.Ebro

Día 7 de Octubre en Zaragoza para Cadetes.

1.º - Javier Monge	SIA-C.C.Aragonés
2.º - David Cañada	SIA-C.C.Aragonés
3.º - José Gil	SIA-C.C.Aragonés

NUESTROS CORREDORES

Los Cadetes, César Calvo, M. Angel Marco y Adolfo Bello, han participado en todas las pruebas, tanto en carretera como en pista.

El equipo de Aficionados, también han estado presentes en todas las pruebas del calendario regional de carretera, así como en la pista.

El día 13 de Octubre y formando parte del equipo que disputó en el velódromo representando a la Federación Aragonesa, se impusieron a las Federaciones de Vizcaya y Navarra en un encuentro Autonómico.

Alberto Roca venció en las pruebas de Velocidad y Kilómetro s/p.

César Latorre en persecución individual.

Alfredo García en la prueba de Fondo por puntuación. Este mismo corredor fué el vencedor de la Challenge de Pista de la Federación Aragonesa de Ciclismo.

Desde estas líneas nuestra enhorabuena para todos los componentes de estos dos equipos.

A. Bello

NECROLOGICA

Nuevamente tenemos que comunicar en estas tristes notas, el fallecimiento de la madre de Mariano Coello, socio de este club, nuestro sincero pésame.

VERGÜENZA ARAGONESA

Hace unos días, en el espacio deportivo de una emisora local, concretamente "terminal cero" cuyo director es Eduardo González, los oyentes pudimos darnos cuenta de las "maneras" empleadas por el comentarista de ciclismo de dicho espacio. Todo oyente pudo comprobar que, a pesar de intentarlo continuamente, el Presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo, de dar una serie de datos posiblemente relacionados con las continuas críticas del citado comentarista hacia él. Este, demostrando lo que todos sabemos que es, con una falta de educación y ética, interfirió total y en todo momento las explicaciones que Armando Sanjuan intentaba dar, por lo que todos los oyentes nos quedamos sin enterarnos de lo que el Presidente de la F.A.C. quería dar a conocer a través de las ondas.

Este comentarista, no hace falta que os de su nombre ya que todos lo conocéis por su forma de criticar el poco ciclismo que tenemos, escribe en Meta 2.000 y alguna vez en Diario 16 de Aragón.

A. Bello

NUEVO MODELO DE MAILLOT

Vamos a intentar fabricar un nuevo modelo de maillot con el visto bueno de los socios.

El día 14 estuvieron expuestos a la hora del almuerzo. Siguen todavía en el club a disposición del que quiera verlos. Mediante su firma los socios nos indicarán cual es de su agrado. El que reúna mayor número de firmas, será el elegido. Estos maillots estarán presentes también el día de la Asamblea.

LOTERIA

Nuevamente este año tenemos a la venta lotería de Navidad, el número es el 39.149

Con la nueva modalidad que empleamos, la lotería la vendemos sin recargo. Creo que es una buena noticia y que nos ayudará a que muchos de nuestros socios se animen y nos ayuden en la venta de esta lotería. Nuestro agradecimiento a los socios y simpatizantes que con su colaboración ha sido posible esta lotería sin recargo.

Los talonarios serán de 50 participaciones de 100 pts. Solicitamos de los socios la máxima colaboración para la venta de los mismos.

CENA SOCIAL

El día 1 de Diciembre, ha sido elegido como fecha para la celebración de este acontecimiento del Club.

Se celebrará en el Centro de Natación Helios.

Ya estuvimos hace dos años en ese mismo lugar y ante la solicitud de varios socios, hemos creído conveniente el volver a celebrarla en el mismo lugar. La hora como de costumbre las 21 horas.

ASAMBLEA

El día 22 de Diciembre y a las 17 horas (5h. de la tarde) celebraremos la asamblea anual. Es importante que asistais el mayor número posible de socios. De vosotros depende el buen hacer de la Directiva.

El lugar: en los bajos del restaurante "LOS BATURROS", como todos sabeis está en la Avenida de Valencia, 3, en los mismos bajos del Club.

VALENTIN GRACIA

Al cierre de este boletín, nos acabamos de enterar que nuestro socio Valentín Gracia (antiguo y pundonoroso corredor ciclista), acaba de proclamarse Campeón de Aragón de Autocross. Queremos pensar que la práctica en su tiempo del ciclismo le haya ayudado a encontrar esa forma y reflejos tan necesarios para este tipo de deporte. Desde este modesto medio de comunicación nuestra más sincera felicitación a nuestro amigo Valentín.

LA DIRECTIVA



CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

NOVIEMBRE-DICIEMBRE 1.990

SOCIO NUM.

DON

Este va a ser nuestro último boletín de la temporada 1.990. En él vais a encontrar las correspondientes notas de dos actos importantes. Por un lado la cena social y, por otro, la asamblea anual. El primero importante por el hecho de reunirnos los socios juntamente con familiares y amigos para celebrar esa cena de hermandad y camaradería que año tras año venimos celebrando. El segundo por lo trascendental para la continuidad del club a través de esas decisiones que apruebe la mayoría de la Asamblea.

Por último, esta directiva desea felicitar a todos sus socios, cicloturistas y corredores en todas sus facetas por el buen comportamiento en todas las actividades en las que han participado.

LA DIRECTIVA

iberCaja
con el deporte



iberCaja